

**АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ АДМИНИСТРАТИВНОГО ПРАВА И ПРОЦЕССА**

<b>Старилов Ю.Н.</b> Административное усмотрение — не «свое мнение», а правовое решение!.....3	3
<b>Курьиндин П.А., Ревазов М.А.</b> Право на доступ к материалам дела и информации: от конституционного закрепления к общему принципу административного права.....14	14
<b>Спиридонов П.Е.</b> Рассмотрение административного дела как стадия административного процесса.....20	20

**АДМИНИСТРАТИВНАЯ ПРАКТИКА**

<b>Матвеев С.П.</b> Актуальные проблемы реализации информационных прав граждан.....29	29
<b>Катаева О.В.</b> Влияние глобализации на формирование механизмов публично-правового регулирования миграции в Российской Федерации.....33	33
<b>Евдокимов А.С., Сергун П.П., Надежкина Г.П.</b> Тушение пожаров в населенных пунктах: административно-правовые проблемы.....40	40
<b>Сладкова А.В.</b> Центральный банк Российской Федерации как субъект административно-процессуальных отношений в области рынка ценных бумаг.....45	45
<b>Свечникова В.В.</b> Проблемы установления правового статуса органов, реализующих переданное полномочие по осуществлению федерального государственного контроля (надзора) в сфере образования.....50	50
<b>Зайкова С.Н.</b> Объекты административно-правовой охраны от террористических актов на транспорте.....54	54
<b>Щепетильников В.Н.</b> Проблемы принятия и обеспечения управленческих решений органами государственной власти в период проведения специальной военной операции.....58	58

**АДМИНИСТРАТИВНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ И ПРАКТИКА ЕЕ ПРИМЕНЕНИЯ**

<b>Канунникова Н.Г.</b> К вопросу об ужесточении административной ответственности за нарушения, связанные с военными обязанностями и мобилизацией.....62	62
<b>Цындра В.Н.</b> «Мягкость» административного наказания: критерии определения в теории и практике.....66	66
<b>Орлов А.В.</b> К вопросу о надлежащей форме реагирования судом на нарушения законности в производстве по делам об административных правонарушениях.....69	69
<b>Пилявец С.В.</b> Вина юридического лица с позиции общей теории систем.....72	72

**АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО**

<b>Лупарев Е.Б., Потапенко С.В.</b> К вопросу об унификации административного судопроизводства в судах общей юрисдикции и арбитражных судах.....78	78
--	----

**Трибуна молодого ученого**

<b>Катинская Е.С.</b> Административно-правовая трансформация: о влиянии на современное понимание и классификацию административно-правовых режимов.....82	82
--	----

**RELEVANT ISSUES OF ADMINISTRATIVE LAW AND PROCEDURE**

<b>Yu.N. Starilov.</b> Administrative Discretion: Not “One’s Own Opinion”, but a Legal Solution!.....3	3
<b>P.A. Kuryndin, M.A. Revazov.</b> The Right of Access to Case Files and Information: From Constitutional Consolidation to the General Administrative Law Principle.....14	14
<b>P.E. Spiridonov.</b> Review of an Administrative Case as an Administrative Procedure Stage.....20	20

**ADMINISTRATIVE PRACTICE**

<b>S.P. Matveev.</b> Relevant Problems of Exercising Civil Rights to Information.....29	29
<b>O.V. Kataeva.</b> The Impact of Globalization on the Establishment of Mechanisms of Public Law Regulation of Migration in the Russian Federation.....33	33
<b>A.S. Evdokimov, P.P. Sergun, G.P. Nadezhkina.</b> Fire Fighting in Settlements: Administrative Law Problems.....40	40
<b>A.V. Sladkova.</b> The Central Bank of the Russian Federation as a Subject of Administrative Procedure Relations in the Securities Market Sphere.....45	45
<b>V.V. Svechnikova.</b> Problems of the Establishment of the Legal Status of Authorities Implementing the Delegated Power to Exercise Federal State Control (Supervision) in the Sphere of Education.....50	50
<b>S.N. Zaykova.</b> Objects of the Administrative Law Protection Against Acts of Terrorism in Transport.....54	54
<b>V.N. Schepetilnikov.</b> The Problems of Making and Ensuring Management Decisions by State Authorities during the Special Military Operation.....58	58

**ADMINISTRATIVE LIABILITY AND ITS APPLICATION PRACTICE**

<b>N.G. Kanunnikova.</b> On Toughening of the Administrative Liability for Offenses Related to Military Duties and Mobilization.....62	62
<b>V.N. Tsyndrya.</b> Softness of an Administrative Punishment: Determination Criteria in the Theory and Practice.....66	66
<b>A.V. Orlov.</b> On the Due Form of Court Reaction to Violations of Legality in Administrative Offense Proceedings.....69	69
<b>S.V. Pilyavets.</b> Guilt of a Legal Entity from the Standpoint of the General System Theory.....72	72

**ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS**

<b>E.B. Luparev, S.V. Potapenko.</b> On Unification of Administrative Proceedings in General Jurisdiction Courts and Commercial Courts.....78	78
---	----

**YOUNG SCIENTIST’S TRIBUNE**

<b>E.S. Katinskaya.</b> Administrative Law Transformation: On the Impact on the Contemporary Understanding and Classification of Administrative Law Regimes.....82	82
--	----